
StAuB Protokoll vom 13.01.2019 

 

 

Tagesordnung: 

 

1. Begrüßung 

  

2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 

  

3. Genehmigung der Tagesordnung 

  

4. Ausbau des HP-Reiters "Interessierte am Bio-Studium" 

 

5. Wiederverwendung des BuFaTa Flyers 

 

6. Speicherung und Zugänglichkeit der BuFaTa Daten (Dropbox / Bilder / Internes 

Material)  

 

7. Newsletter 

 

8. Stand der nächsten BuFaTe 

 

9. Sonstiges 

 

 

Beginn der Sitzung: 18:05 Uhr 

 

Anwesend: 

Seb (Freiburg) 

Cynthia (Leipzig) 

Lou (Berlin) 

Chris (Hohenheim) 

Freddy/Lukas (Göttingen) 

Jonas/Mausi (KIL) 

Lars (Marburg) (ab 18:27) 

 

Lena (Hohenheim) 

Rebecca (Aachen) 

 

TOP 1: Begrüßung 

Die Begrüßung erfolgt durch Sebastian. 

 

 

Top 2: Feststellung der Beschlussfähigkeit 

6 von 7 anwesend. 

Beschlussfähigkeit wurde festgestellt. 

 

 



Top 3: Genehmigung der Tagesordnung 

Die TO wurde einstimmig angenommen. 

 

 

Top 4: Ausbau des HP-Reiters "Interessierte am Bio-Studium" 

Auf der Homepage soll ein Informationstext stehen, in dem beschrieben wird, wie ein 

Biologie-Studium im Allgemeinen abläuft. Zusätzlich zu den Informationen, wo mal alles was 

studieren kann. 

Es gibt einen offenen Brief in der Dropbox an zukünftige Studierende der Biologie, der als 

Vorlage verwendet werden kann und überarbeitet werden sollte. 

Jonas möchte den Text überarbeiten. 

 

Es sollte zwischen Biologie und Biologie für Lehramt unterschieden werden. 

 

Zusätzlich ist eine Unterscheidung zwischen einzelnen Studiengängen sinnvoll. 

 

Der Mensch aus Göttingen, der das Layout der HP überarbeiten wollte, weilt leider derzeit 

noch im Ausland. 

 

Die Texte von Hohenheim und Aachen sind leider irgendwie verschwunden. Die müssten 

neu erstellt werden. 

 

 

TOP 5: Wiederverwendung des BuFaTa Flyers 

In der Dropbox gibt es einen Flyer mit allgemeinen Informationen über die BuFaTa. 

Sollte dieser wieder mit den Einladungen (überarbeitet und anders benannt) verschickt 

werden? Allgemeine Zustimmung. 

2 Seiten sollte in etwa der Umfang sein. 

Freddy und Chris kümmern sich darum (auch im Zuge des neuen Mail-Verteilers). 

Auf dem Flyer sollte vermerkt werden, dass es sinnvoll ist und empfohlen wird, die alten 

Protokolle zu lesen. 

 

 

TOP 6: Speicherung und Zugänglichkeit der BuFaTa Daten (Dropbox / Bilder / Internes 

Material) 

Die Dropbox ist über Wikipedia zu finden und demnach öffentlich. Es sollte aber darauf 

geachtet werden, dass teilweis nicht alle Informationen jeder Uni/HS unbedingt zugänglich 

für jeden sein sollten. 

Zugang für die Dropbox nur auf Anfrage verteilen, also nicht mehr öffentlich im Internet, 

sondern über Einladungen, Newsletter oder andere geeignete Kommunikationsmittel 

(WhatsApp/Telegram etc). 

Link auf Wikipedia wird entfernt. 

In der Dropbox gibt es ein Dokument mit Links zu 2 Google-Drive Ordnern mit Bildern und 

Memes der BuFaTen. Link wird in die WhatsApp-Gruppe gepostet. Bilder sollten 

nachträglich vielleicht auch sortiert werden (Doppelungen, scharfe Fotos) 

 

 

 



TOP 7: Newsletter 

Bis Mitte/Ende März sollte der Newsletter fertig sein, damit dieser mit der ersten Einladung 

zur BuFaTa verschickt werden kann. 

Verteiler sollte demnach auch bis dahin fertig sein. (Chris) 

Erste Mission des neuen Verteilers: Einladung, erster Newsletter und Infos zur Dropbox und 

Datenspeicherung. 

 

 

TOP 8: Stand der nächsten BuFaTen 

Leipzig: Stand kritisch, weil einiges nicht wie geplant geklappt hat. Hallen werden angefragt, 

aber noch nichts konkretes verfügbar.  

Ist es sinnvoll, sich eine zusätzliche Alternative für das worst-case-scenario zu suchen? 

(andere Uni?) → Ist aufgrund der Kurzfristigkeit eher schwierig, auch eine Verbindlichkeit ist 

dann ja in einer Form notwendig. 

Sonst wurde noch nicht viel geplant, steht und fällt schließlich alles mit der Halle. Aber 

Exkursionen sind teils schon geplant. 

Die Sportfakultät wird demnächst angefragt, liegt aber etwas außerhalb. Auch eine private 

Unterbringung ist schwierig, da die Organisation umständlich ist. 

 

Marburg: auch kacke, bisher nur Absagen → Jugendherberge über BMBF-Antrag 

finanzieren, Antrag wird demnächst gestellt. 

 

 

TOP 9: Sonstiges 

E-Mails:  

Preisausschreiben “ars legendi” für exzellente Lehre; 50.000€ für eine*n Hochschullehrer*in, 

im Februar (7.2. in Essen) gibt es einen Workshop für die Vergabe. 

Anmeldung bis 30.01. möglich. E-Mail wird nochmal über den Verteiler verschickt. 

 

3 Positionspapiere kamen über den MeTaFa-Verteiler (Von den Psychologen). 

Stellungnahme des StAuBs oder der BuFaTa erwünscht? Sollte dann eigentlich noch im 

Januar geschehen. (Freddy, Seb und Mausi) Die Papiere werden auch in die Dropbox 

gestellt. 

Auf der nächsten StAuB-Sitzung wird das weitere Vorgehen besprochen. 

 

Aktueller Stand des Logos? Sollte überarbeitet werden. Muss nochmal nachgefragt 

werden. 

Anmerkung: Ist im Mail-Postfach schon vorhanden. 

Logos werden dann in der Dropbox gespeichert → Homepage, Social Media, etc. 

Vorerst wird das schwarze/einfarbige Logo verwendet, über eine eventuelle Farbgebung 

wird auf der nächsten BuFaTa beraten. 

Nächste Sitzung: Nach dem 14. Februar! 

Es kommt eine doodle für eine Sitzung und eventuell auch ein Treffen in Persona. 

Angestrebt: 15./16./17.02. 

 

 

Die Sitzung endet 19:23 


